

張れば、後々素晴らしいものができるのだと、最近になつて感じます。

そうすれば、苦手なことが好きになり、大きなものを得ると思います。

いつも「清く・正しく・美しく」

——宝塚に入り、新たに発見した自分や舞台と普段の違いはありますか？

やつてみたら何でもできることです。舞台は生もので、普段の自分が

出ると聞きます。創設者の小林一三先生が残された「清く、正しく、美しく」のように、男役として、タカラジエンヌとして、恥じぬよう普段から生活できたらと思います。

日々精進をモットーに

——座右の銘はありますか？

私が常に思うのは、日々精進です。一度できたことも、些細なことも含め公演が終わったら、振り返って、本当にやったのか反省し、次

光り輝いて多くの方に 夢の世界を伝えるのが夢

——夢は叶うものですか？

聖夏の『聖』は多久聖廟から

——芸名の由来は？

難関だった夢が実現し、夢のような世界に入れたことで『夢』を、きっとなつた大母の名前から『乃』を、そして、誇りに思う故郷・多久の有名な多久聖廟から『聖』を頂きました。『夏』は、夏生まれで夏が好きだからです。

地元で初めてトークをさせて頂き、多くの方が聞いてくださり、とても幸せです。宝塚は、きらびやかで、出演者が女性ばかりの世界で唯一の劇団。その劇団にいることも幸

せですが、見て頂くお客様にはもつと幸せや感動を届けたいと思います。宝塚の舞台で皆様にそれを実感して頂けたらより嬉しく、私の成長を応援して頂ければ幸せです。

——夢乃さんの夢は何ですか？

宝塚に入つて10年経ちます。この間、多久の皆様にたくさん応援していただいたおかげで今があると思います。その恩返しのためにも、たくさん光り輝いて、多くの方に夢の世界を伝えていけたらいいなと思います。それが私の夢です。

の自分に向かつて努力することが、自分の成長を大きくすると思います。

——今の素直なお気持ちを。

夢を見ることは簡単ですが、実現しようと思い、一歩踏み出すのはすごく難しいこと。でも、夢を見つけたことは、既に一步を踏んでいることなので、その一歩一歩を皆さん大切に歩いてください。まだ遅くはありません。信じれば、夢は叶います。



■観客で埋め尽くされた会場の中央公民館

■「宝塚は、私達にとって遠くにある世界のように感じていましたが、先輩の頑張りを知り、夢を持つこと、それに向かってあきらめず頑張ることの大切さを教わりました」などとお礼を述べる生徒代表。



■後輩の緑が丘小学校児童からの花束贈呈

●宝塚歌劇 星組公演情報●

三井住友VISAミュージカル

スカーレット・ピンバーネル
『THE SCARLET PIMPERNEL』

宝塚大劇場 ▼6月20日(金)～8月4日(月)
東京宝塚劇場 ▼8月22日(金)～10月5日(日)

■お問い合わせ先

宝塚歌劇インフォメーションセンター

☎0570-00-5100 (10:00～17:00水曜定休)

※一部の携帯電話、PHS、IP電話等からはご利用できません。

※中央公民館の「ドリームトークショー」と、夢乃さんの母校・中央中学校、また、東部中学校（西渓中学校生徒含む）での「スクールトークショー」の内容から編集部で再構成したものです。